

Singen ist gesund und macht glücklich...

...das haben deutsche Forscher herausgefunden. Demnach stimuliert Gesang das Immunsystem und die Selbstheilung des Körpers.

Auch die Seele profitiert

Singen ist aber auch Balsam für die Seele. In mehreren Langzeit-Untersuchungen konnte nachgewiesen werden, dass singende Menschen lebensfroher, ausgeglichener und zuversichtlicher sind als andere. Sie verfügen über ein größeres Selbstvertrauen, haben öfter gute Laune, verhalten sich sozial verantwortlicher und seien psychisch belastbarer.

(Fast) jeder kann singen

Das Vorurteil vieler Menschen, sie könnten gar nicht singen, ist nach Ansicht der Experten falsch. In der Regel hat jeder gesunde Mensch ein „gewisses musikalisches Talent“ und ist nie zu jung oder zu alt, das Singen zu lernen.



**Einfach
Mitmachen!**

Was viele glauben

Kirchenchöre sind "uncool"
"langweilig"
"altmodisch"
"singen nur latein"
"gehen zum Lachen in den Keller"

Wir sind anders...

Wir singen alles vom Gospel über Volksmusik bis hin zu anspruchsvoller Kirchenmusik

Wir gestalten kirchliche und weltliche Feste musikalisch und geben auch mal ein Konzert

Wir sind gesellig, feiern und lachen gerne

Wir sind offen für Jedermann – ob musikalischer Laie oder Profi

Lust zum völlig unverbindlichen

Schnuppern?

Komm einfach in unsere Chorprobe!

Wann?

Wir proben
– außer in den Schulferien –
immer am

Dienstag

um 19.30 Uhr im

Pfarrheim

St. Oswald

Wir freuen uns auf Dich!

Übrigens:

In der Pause gibt's was zu trinken.
(Wein, Bier, Wasser, Limo, etc.)

Und: Wir beißen nicht – versprochen!

Kontakt & Infos

Michael Dietz, Chorleiter

Tel: 08552/625149

Mail: dietz.hoehenbrunn@googlemail.com